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 تامر حسن يشن هجوماً لاذعاً عل السينما المصرية

القاهرة ‐ الخليج

تصدر الفنان المصري تامر حسن، مواقع التواصل الاجتماع، خلال الساعات الماضية، بعد أن كشف عن كواليس
دور العرض تزامناً مع عيد الأضح فيلمه «بحبك»، الذي طرح ف.

وتفاعل الجمهور مع تصريحات تامر حسن، الذي قال: «السينما المصرية أصبحت تقدم عل مدار السنوات الماضية
.«أعما مملوءة بالعنف

وأضاف: «عندما ينظر الشخص للساحة الفنية بشل عام والسينمائية بشل خاص يرى أنها مملوءة بالعنف، وكنت
كلما جلست مع المنتجين لأتحدث معهم عن فرة فيلم رومانس أو كوميدي كانوا يرفضون الفرة، وأنا كنت أرد

.عليهم بأن هذا الأمر غير صحيح»، حسب ما نشره موقع «القاهرة 24» الاثنين

يجب أن تصل المشاعر للجمهور، وهناك أمور كثيرة ف» :وأكد أنه يجتهد طوال الوقت لتقديم أعمال فنية مميزة قائلا



.«الحب لم تعد موجودة ف السينما الت تعبر منذ زمن طويل عن أمر وحيد هو العنف

لقد وصل إيراد الفيلم لرقم لم أكن أتوقعه ف» :أما عن تحقيق فيلم «بحبك» إيرادات عالية عالمياً، فقال تامر حسن
حيات».

ولفت تامر حسن ف حديثه إل أنه يحضر للعمل منذ عامين ونصف العام، مشيراً إل أنه سعيد بردود الفعل حول
ا وكندا والوطن العربأمري العمل ف.
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